



Daniel Méndez Gallo

Abogado en Bufete Trallero.



Operación Greif en el siglo XXI: crímenes de guerra en Soledar

Corría la mañana del 16 de diciembre de 1944 cuando el coronel de las *Waffen SS*, el cuerpo de elite de las infames *SS*, **Otto Skorzeny**, lanzaba en el marco de la ofensiva sobre el frente de las Ardenas la ya famosa **Operación Greif**. Esta operación no pasaría a la historia por su éxito en el teatro de operaciones, sino porque durante la operación sobre las Ardenas las tropas del coronel Skorzeny **se infiltraron en las líneas enemigas vistiendo uniformes estadounidenses** y usando carros de combate *Panzer V* camuflados a imagen y semejanza de los *M10 Wolverine* americanos. Pese a sembrar el caos en los primeros compases de la ofensiva, **los aliados terminaron descubriendo a estas unidades**, provocando así el fracaso de la operación. Estas tropas fueron acusadas de espionaje y **fusiladas** por ello, pues en aquel momento el artículo 23 b) de la Convención de la Haya de 1907 prohibía matar a traición al enemigo, definiendo como traición en su artículo 23 f): *«usar indebidamente la bandera de parlamento*

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |